

Kita Badow

Ein Paar, das bald heiraten wird, spricht immer wieder darüber. Die Erzieherinnen beschließen daraufhin, das Thema im Morgenkreis aufzugreifen und planen eine Hochzeit im Kindergarten. Jetzt war es dann so weit ... wie aufregend! Gemeinsam nach den Wünschen der Kinder wurde alles geplant und vorbereitet. Die Einladungen mit einem selbstgemalten Brautpaar wurden gedruckt und verteilt, Dekoration wurde gebastelt, Blütenblätter gesammelt, Ringe hergestellt und die Rollen wie Fotograf, Blumenmädchen und Ringträger sind auch verteilt worden. Die Braut wusste genau, wie sie sich den Hochzeitsort vorstellt und was dazu gehört. Es ist erstaunlich, welche Ideen die Kinder haben und wie gut sie sich mit Hochzeitsabläufen auskennen. Am Tag der Hochzeit waren alle sehr aufgeregt. Der Bräutigam wartete am Dorfteich gespannt auf seine Braut, die von Blumenmädchen zu ihm gebracht wurde. Anschließend fand eine kurze Hochzeitszeremonie mit allem was dazu gehört statt. Es wurde gefeiert, gegessen und getanzt. Ein wunderbarer Tag ging für alle Kinder sowie Erzieherinnen zu Ende.